

Erinnerungen an Klaus Seeck

(*27. Dezember 1936 † 12. Mai 2021)



Foto mit freundlicher Genehmigung von Matthias Thanisch

Mit noch äußerst scharfer Klinge konnte Klaus Seeck auch jenseits der 60 seine Gegner in der Schlussrunde, wenn es um alles oder nichts ging, niederringen! Immerhin verfügte er als Ü60er noch über eine DWZ von 2150.

Dabei scheute er weder Risiken, noch schonte er sich selbst und ging, wie man heute wohl neudeutsch sagt, - und dies tat er möglicherweise sogar mit einem gewissen Genuss - „All-in“.